

T EN TWITTER #DUELONACIONAL

@Enrique200094

Que el #DueloNacional no sólo sea un símbolo por la muerte de los 6 #Mineros de #ElTeniente, sino se concrete en justicia, reforzamiento de sindicatos y medidas de seguridad para evitar futuras tragedias. #Codelco.

@Goredenable

El Gobierno Regional de Ñuble se suma al Duelo Nacional decretado en memoria a la familia minera de Chile y los seis compatriotas fallecidos en la mina El Teniente de Rancagua.

@crisvsanchezv

Lo mínimo que le debemos a los #mineros fallecidos y a todos quienes ganan el "sueldo de Chile" y hoy sufren profundamente. Una tragedia que será investigada.

@radiohoycl

Tras el trágico derrumbe en la mina El Teniente que cobró la vida de seis trabajadores, el Pdte Gabriel Boric ha decretado tres días de duelo nacional. Las banderas se izarán a media asta. Boric exige justicia y diligencia en la investigación.

@Presidencia_cl

Presidente de la República, Gabriel Boric Font, decreta tres días de duelo nacional

este domingo 3, lunes 4 y martes 5 de agosto por el lamentable fallecimiento de los seis mineros en la División El Teniente.

@diariolabatalla

El presidente Boric decretó tres días de #duelonacional a partir de hoy por los seis mineros fallecidos en la tragedia de El Teniente. El mandatario entregó sus condolencias a las familias de las víctimas y agradeció a los equipos encargados del rescate de los cuerpos.

@STARLIT1135

Toda la plana mayor de El Teniente y Codelco dando un punto de prensa. Señores del Olimpo, acá hay responsabilidades compartidas. No pueden quedar impunes, 6 vidas fallecidos 6 familias destruidas

@vsalomita

Decretan Duelo Nacional por tres días por muerte de los seis mineros en El Teniente.

@sagua_munoz

Se decretan 3 días de #DueloNacional a contar de hoy (domingo), por mandato presidencial.